

浮かんでいきます。境内を掃き清めるといふ神様へのご奉仕をすることで、ひらめきとしてご神示頂いているものだと感じております。掃除をするということに

お陰話です。車のディーラーにお勤めで、一店舗の責任者を任せられました。販売は順調だったのですが、あるときを境に成績が伸びなくなりました。教父が御神宣致しますと、表鬼門が

掃除をするということに、午前中お参りをした。五月二十五日、教会の修行日に、午前中お参りをした。十二時半頃、西宮への帰

話を聞きますと、相手は愛知県の方で、西宮の道は全く知らず、簡単に回れる道だと思つたらなかなか

その不具合があると指摘を受けていたものでした。現在のこの様な状況です

意も考慮して、別件の不具合も一緒に見ます、というお返事を頂きました。事故直後、教会へご報告をさせて頂いたとき、御神宣を仰ぎましたところ、「何か悟ることがあるよ」とのこと、私なりに考えましたところ、少し口が過ぎたところがあつたかと反省致したところでございます。早く悟らせていただき、この様な事故に遭つても、良き運びをいただきました。その様な事で、事故自体、無傷で済ませて頂いたお陰

お陰話 交通事故にも良き運びを得



長澤豊信氏

先日頂きました大きなお陰を披露させて頂きます。五月二十五日、教会の修行日に、午前中お参りをした。十二時半頃、西宮への帰

話を聞きますと、相手は愛知県の方で、西宮の道は全く知らず、簡単に回れる道だと思つたらなかなか

その不具合があると指摘を受けていたものでした。現在のこの様な状況です

意も考慮して、別件の不具合も一緒に見ます、というお返事を頂きました。事故直後、教会へご報告をさせて頂いたとき、御神宣を仰ぎましたところ、「何か悟ることがあるよ」とのこと、私なりに考えましたところ、少し口が過ぎたところがあつたかと反省致したところでございます。早く悟らせていただき、この様な事故に遭つても、良き運びをいただきました。その様な事で、事故自体、無傷で済ませて頂いたお陰

Table with 2 columns: Date and Event. Includes events like 宝生会(信楽CC), 御本宮月並祭, 御本宮遙拝式, 修行日, 教祖祭, 米子地区敬和会, 西播教会修行日, 養老教会修行日, 神・伝・灸, 夏休み子供お楽しみ会, 宵宮式・納涼会, 立教記念大祭, 月並祭, 御本宮月並祭, 御本宮遙拝式, 修行日, 教祖祭.

寶生 発行所 宗教 寶生教大阪本部 大阪府西區北堀江3丁目10番 電話 06(6531)6722 FAX 06(6531)6152

7月号

自家成立の 根源は和にあり 秩序の根源は 神祖崇敬より

本部の夏祭り 立教記念大祭 七月二十六日(日)午前十時半執行 宵宮・納涼会、二十五日(土)午後四時より

ご教話 国家の盛衰に関わる人口問題



教主・大阪本部長様

六月に入りまして、毎日報道を目にしますが、日本に於けるこれまでの感染者数は、約0・0001%。およそ一万人に一人ほどの割合です。

こちらの本により、日本の人口が激減している。これは何年も前から言われており、今に始まったことではありません。

人口問題を研究する様々な機関では、もつと先にこの数字が出てきたと考えられており、その予想より早く

そして四年後の二〇二四年。何と、国民の三分の一が六十五歳以上になり

更に二〇三三年、三戸に一人が空き家になるといわれております。そうすれば、不動産価値が下がっていく

何と言つても信仰が大事です。日本の基本は神道にあるのです。寶生教を信仰する皆さんが、まずはご家庭で、或いは信徒でない方にも説ける程、大神様から知識とお徳を得て頂き

今年令和二年現在、日本の女性人口の半数が五十歳

日本は更に五年前の二〇一〇年と比べると、何と九六万人減つておりました。

人口問題を研究する様々な機関では、もつと先にこの数字が出てきたと考えられており、その予想より早く

そして四年後の二〇二四年。何と、国民の三分の一が六十五歳以上になり

更に二〇三三年、三戸に一人が空き家になるといわれております。そうすれば、不動産価値が下がっていく

活の中で、ご家庭で、或いは職場で、頭を巡らすこともおありかも知れません。私などは、何かに思い悩んだとき、庭掃除や草引き

ご教話 神道精神の基本は清浄 月並祭(6月15日)